

PP, PSOE Y PODEMOS ALCANZAN UN ACUERDO

Como ya conocerán ustedes por los medios de comunicación, el pasado domingo más de 500 periodistas llegados de todas las partes del mundo se dieron cita en la ciudad santa de Jerusalén para presenciar la célebre y legendaria “Prueba del Camello”, cuyo origen se remonta a los tiempos de Jesucristo.

A las doce del mediodía, junto al muro de las lamentaciones tuvo lugar el singular acontecimiento. Y en cuanto el camello pasó a través del ojo de una aguja, la multitud allí congregada gritó: ¡Milagro! ¡Milagro! Y los 500 periodistas comunicaron a todo el orbe que el banquero Botín se había salvado y entraba felizmente en el Reino de los Cielos.

Había en el paraíso mucho interés por la llegada de don Emilio. Y el gran Dios, que llevaba bastantes días preocupado por la situación política y social que se vivía en España, llamó a don Emilio junto a su trono para que le informara. El banquero Botín le hizo un detallado informe sobre la situación del Debe y el Haber del país advirtiéndole que, de seguir así las cosas, la cuenta de resultados iba a ser muy negativa.

- ¿Y que podríamos hacer? – le preguntó Dios.

- Muy sencillo. Eliminar a Rajoy, a Pedro Sánchez y a Pablo Iglesias.

- ¡¿Pero Emilio?! ¿¡Te has vuelto loco?! No querrás que les mande un infarto a los tres a la vez.

- No, no. No hablo de matar a nadie, sólo haría falta que los convirtierais en otros personajes.

El Señor se quedó pensativo durante un momento. Pidió ayuda al Espíritu Santo y, al fin, sentenció:

- Muy bien. ¡Mandaré a los hermanos Marx! Groucho sustituirá Mariano Rajoy, Chico, a Pedro Sánchez y Harpo a Pablo Iglesias. ¿Qué te parece?

- Genial como siempre, Señor.

En cuanto los hermanos Marx llegaron a la tierra y se trasmataron en los tres mandatarios políticos, el país entero respiró aliviado y comenzaron a suceder cosas muy curiosas.

Mariano Rajoy sustituyó a Soraya Sáenz de Santamaría por Margaret Dumont, la señora grande y elegante a la que Groucho quería conquistar en *Una Noche en la Ópera*, y harta de que no le presentaran al director de la ópera le dice:

- Hace tres meses que me prometió presentarme en sociedad y ha cobrado un sueldo fantástico sin hacer nada.

Por su parte Chico ha comenzado a enseñar a Pedro Sánchez todas las triquiñuelas que realizaba magistralmente en *Sopa de Ganso*, vendiendo los libros y quedándose con el dinero y los libros, mientras el carrito del helado desaparecía como por arte de magia.

El problema más grave lo tuvo Pablo Iglesias porque se negó a cortarse la coleta y tuvo que aceptar ponerse la peluca con rizos de Harpo. Al fin accedió y ahora Harpo le está enseñando a tocar el arpa y el piano para seducir a la chiquillería.

Para firmar el acuerdo, tan deseado por los ciudadanos, los tres nuevos mandatarios del PP, PSOE y Podemos se reunieron en el Congreso de los Diputados donde se habilitó el camarote de los Hermanos Marx. Y allí acudieron también los representantes del resto de los partidos políticos a los que se les obsequió con un huevo duro.

El acuerdo denominado Pacto de la Metro Goldwyn Mayer comienza así: “La parte contratante de la primera parte contratante “

José Miguel Borja